Generado el: 2 May, 2024, 11:08

Agradecimientos

Publicado por VFT - 05 Nov 2012 23:06

Quiero agradecer a todos el haber venido. Sabemos el esfuerzo que supone, en todos los sentidos.

Hemos hecho todo lo posible para montar esta tirada, obtener patrocinadores para llevarlo a cabo, para que todo el mundo se llevara algo, no solo los ganadores.

Sé que hay detalles que se nos pueden haber pasado, cosas que materialmente no las podíamos llevar a cabo y muchos detalles que seguro que se pueden mejorar. Aún sabiendo nuestras limitaciones hemos tirado para adelante, intentando hacer la tirada lo mejor posible.

Para nosotros lo principal era compartir el fin de semana con la gente, tener un punto de encuentro entre aficionados y poder disfrutar además de una tirada a dos días.

Al final las predicciones se hicieron realidad y el domingo no se pudo continuar con la competición. Por ese motivo tuvimos que finalizar y utilizar la puntuación del primer día para obtener la clasificación. Los empates se solucionaron con el método del troyer.

Queremos felicitar a Rafael Villa, Campeón de España modalidad PCP, Roberto Caballero que ha vuelto a conseguir el Campeonato en modalidad Pistón, a Marta, Campeona de España en Damas y a Irene Campeona Junior. También al resto de tiradores que han obtenido podium.

Por equipos en PCP ganó el equipo de la Zona Centro y en pistón la de Euskadi.

Aunque hay que felicitar y animar a todos los participantes, porque la tirada fué muy complicada por las condiciones climáticas, la lluvia y sobre todo el viento, aunque he de decir, que los que ya han participado alguna vez en el Campo de Villarrubio saben que es un campo dificil, donde el viento es la clave.

Gracias a Jose e Irene, JJ, Rafa, Pablo... si no es por vosotros todavía estaría haciendo cuerdas y apretando tornillos.

Bueno, no puedo olvidarme de los patrocinadores, del Jamón de Luis, de los panes de Txapela (todos los participantes de una tirada en villarrubio han podido llevarse siempre un buen pan de pueblo...), a la gente del Motel San Isidro, donde nos hemos sentido tan agusto y hemos podido disfrutar todos juntos del fin de semana. A Cristobal, que sin pedirle nada ha querido participar con bastante material para el sorteo aún sabiendo que no podría participar como tirador no se quiso perder el evento. Seguro que se me olvidan muchos más, pero tardaré todavía un par de días en recuperarme.

Espero que todos los hayais pasado bien, que el viaje de vuelta haya sido bueno y que todos saquemos algo positivo de la tirada.

CDEFT - Campeonato de España de Field Target 2011

Generado el: 2 May, 2024, 11:08

Y dejo para el final a Portillo y a Antonio. Sin Manolo esto hubiera sido imposible. Ha sacrificado el trabajo, su tiempo y su dinero para que esto saliera adelante. Menos mal que él tiene más decisión que yo, porque sino nunca nos hubieramos atrevido a hacer nada de esto.

Personalmente he disfrutado un montón aunque el cansancio pudiera conmigo en algunos momentos. Ha faltado tiempo de hablar con todos pero he podido conocer a gente nueva, como a Luis.

Bueno, espero que podamos repetir esto el próximo año y que cada año seamos más.
